



# Abi fertig los! Bachelorstudiengang Geoinformatik und Vermessung

**Anmeldefrist bis zum 28. Februar verlängert**

Dein Abitur ist im Frühling 2026 abgeschlossen – und Du möchtest ohne Warteschleife direkt in ein praxisorientiertes Studium starten? Dann bist Du in der Geoinformatik und Vermessung an der Hochschule Mainz genau richtig:

**Jetzt bewerben**

Kein Aprilscherz: Der Studiengang startet bereits am **1. April** – als Pilotprojekt für einen frühen Studienbeginn.

Auch kurzentschlossen kannst Du in diesem Jahr noch dabei sein, da die **Anmeldefrist bis zum 28. Februar verlängert wurde**.

Jetzt informieren, entscheiden und direkt loslegen mit der Erfassung, Auswertung und Visualisierung raumbezogener Daten!



Schau Dir  
unseren  
Studiengang  
an!

**Neugierig geworden?**

Alle Details zu Konzept und zum Ablauf findest Du hier.

